



Las Torres de Cotillas se vuelca para recaudar fondos para 'El camino de Rubén'

El pasado domingo 25 de junio el municipio acogió una jornada solidaria para ayudar a este niño murciano de 5 años que sufre una enfermedad rara que le impide andar

27/06/17 – El municipio de Las Torres de Cotillas demostró el pasado domingo 25 de junio una vez más su marcado carácter solidario, acogiendo una jornada benéfica para colaborar con 'El camino de Rubén'. Se trata de un niño murciano de 5 años que sufre paraparesia espástica, una enfermedad rara que le impide andar, y que también está aquejado de hipoacusia bilateral severa y de trastorno del espectro autista secundario.

Con el objetivo de recaudar fondos para el pequeño Rubén por la mañana el Polideportivo Municipal fue escenario de una exhibición solidaria de gimnasia rítmica, organizada por el Club 'Rítmica Las Torres'. Una cita que se completó con actividades de animación y colchonetas para el público infantil.

Ya por la tarde los participantes en esta jornada disfrutaron de la animación de 'Brodguay Artes Escénicas', de una masterclass de la agrupación local 'Kimera', de colchonetas, de sorteos, etc. Una iniciativa en la que colaboró la Concejalía de Actividad Física y Deportes, y que recogió los donativos solidarios de los asistentes, que se destinarán al pago de los tratamientos que necesita Rubén.



+INFO